Ouest-France Jeudi 27 mars 2014

Superbe performance de l'archer Rocher

Le club des Archers challandais a réalisé une grande performance avec son tireur Jérémy Rocher, au Trophée de Vittel.

Dans les Vosges, le Trophée de Vittel est une compétition de tir à l'arc, qui réunit chaque année, les jeunes des pôles France et des pôles Espoirs, épreuve marathon au cours de laquelle les archers tirent l'équivalent de trois concours ordinaires; un marathon qui s'achève, pour les quatre meilleurs de chaque catégorie, par des duels.

L'archer challandais Jérémy Rocher a réalisé d'excellentes performances tout au long de cette compétition chez les cadets avec 660 points sur 720 au premier départ, 660 également au deuxième et 675 au troisième. Jérémy Rocher se classe 2^e avant les duels.

L'exploit était à venir, puisqu'après avoir remporté sa demi-finale sur un tir de barrage, il a dominé en finale le meilleur cadet du moment (en fait le meilleur français toutes catégories confondues), en l'occurrence Thomas Koenig.

Jérémy Rocher et Thomas Koenig ont souvent eu l'occasion de se rencontrer et de s'apprécier sur les compétitions nationales depuis leur première confrontation à Marseille en 2009, alors qu'ils étaient benjamins. Thomas Koenig a réalisé, en 2013, un parcours exceptionnel, un



Jérémy Rocher s'impose devant Thomas Koenig, à Vittel.

record du monde à 60 mètres avec 350 points sur 360, un titre de champion du monde par équipe et de nombreuses autres distinctions. Ce qui étoffe la victoire du Challandais!